



## Post elecciones en la Provincia de Talagante.

### Description

Una vez hecho el recuento de los votos de SERVEL, en la provincia de Talagante no hubo muchas sorpresas en cuanto a las elección de sus autoridades locales. Con un esperado avance de la centro derecha, el sector logró sumar la comuna de Peñaflor al ser elegido el candidato de la UDI Rodrigo Cornejo, quién triunfó en estas elecciones por una diferencia, cercana al 4.5%, al cuestionado candidato y actual alcalde del Partido Demócrata Cristiano, Nivaldo Meza.

Con estos resultados, la derecha logra mantener la alcaldía de Isla de Maipo y sumar Peñaflor, mientras que, por su parte, en la comuna de Talagante el candidato representante del sector de la centro izquierda, Sebastián Rosas, logró ser electo con un holgado triunfo de un 54.91% de la votación seguida mucho más atrás por la candidata de la UDI AnneMarie Müller con un 34.92%, consolidándose la figura de Rosas como el líder del sector progresista de la provincia.

En la comuna de Padre Hurtado no hubo mayores sorpresas, logrando ser reelegido el actual Alcalde Socialista Felipe Muñoz con un cómodo 54.57% de la votación, seguido de mucho más atrás, el candidato de Renovación Nacional José Miguel Arellano con un 39,28%.

Donde se vivieron intensamente las elecciones, producto del número de candidatos a la alcaldía y concejales fue en la comuna de El Monte, ya que se presentaron 9 candidatos, de los cuales 4 representaban el mundo de la centro derecha y 5 del sector de la centro izquierda, quedando con el triunfo Zandra Maulen la actual alcaldesa, quién se presentó como candidata independiente en la lista del PPD.

El Maipo

### Date Created

Octubre 2024